

Un dirigeant du PCC rappelle l'héroïsme de la grève du 9 avril



Grève du 9 avril. Image : X@DrRobertoMOjeda

La Havane, 9 avr (RHC) Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire à l'Organisation du Comité central du Parti communiste de Cuba, a rappelé aujourd'hui l'héroïsme des combattants clandestins qui ont participé à la grève du 9 avril 1958.

Le sang de ceux qui sont tombés n'a pas été vain : c'est la Révolution pour laquelle ils ont offert leur vie et nous les vénérerons toujours, a déclaré le dirigeant du parti à l'occasion de cette date sur son compte X.

Appelée par la direction nationale du Mouvement du 26 juillet, l'action a été menée par des centaines de combattants, pour la plupart de jeunes travailleurs et d'humbles ouvriers.

L'objectif était de déclencher un mouvement de masse qui permettrait de renverser la dictature de Fulgencio Batista.

Les événements liés à la grève se sont déroulés dans tout le pays, mais La Havane et Villa Clara en ont été les principaux représentants.

Après la grève, la répression du régime s'est intensifiée, faisant plus d'une centaine de morts parmi les combattants, dont Marcelo Salado, leader de l'action dans la capitale à l'époque.

Après l'échec de la grève générale, une réunion s'est tenue le 3 mai de la même année, au lieu dit Altos de Mompié, dans la Sierra Maestra, où les résultats de la grève ont été soigneusement analysés pour le développement ultérieur de la guerre révolutionnaire. (Source:ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351750-un-dirigeant-du-pcc-rappelle-lheroisme-de-la-greve-du-9-avril>



Radio Habana Cuba